

「ただいま」を…会社も家族も待っています

事故ゼロは、私達の誇りです

ハンドルを握る手には 人の命がかかっている！

安全第一 スピード 車間距離 スマホ見ない 前を見る

燃料高騰！ アイドリング時間を短く、省燃費運転

通学・通勤時間帯における 歩行者事故の防止 《車両の運転手は》

「車両はすぐに止まれない！」

- 通学路では、子供の飛び出しもあるので、スピードを控えましょう！
交差点、特に、横断歩道手前では、人や自転車がいないかしっかり目視確認！
- 出勤時、特に、朝は「急ぎがち」。安全最優先で慌てずに行きましょう！

運送業の労災、とにかく多い、「転倒・転落・挟まれ」

- 鋼材、資材の積み降し作業中の、手・指・足のはざまれ事故に注意しましょう
- ハウス、トイレの積み降し作業時の、脚立・屋根からの転落に注意しましょう
- 敷き鉄板の積み降し作業時、ユニック作業に注意しましょう
- 「吊り下」には、絶対、絶対……入らないこと『逃げ場』の確保
- ワイヤー、フック、シャックルの安全点検

見直そう 「慣れ」の運転・「慣れ」の作業

コンクリートポンプ車と正面衝突

乗用車の会社員の男性死亡

◇デイ・ライトで知らせよう…自分の存在 はみ出し、正面衝突事故防止◇

2022/4/8(金) 11:04

7日午後3時10分頃、茨城県の県道で、会社員の男性(77)の乗用車と、土木作業員の男性(28)のコンクリートポンプ車が正面衝突した。会社員の男性は出血性ショックで死亡。土木作業員の男性は手に軽いけがをした。現場は片側1車線の直線。

午後11時 軽乗用車が電柱に衝突

助手席の女性死亡

◇ながら(スマホ)運転、ナビを見ながら運転、わき見運転、重大事故◇

2022/4/8(金) 13:11

7日午後11時すぎ、栃木県の県道で男性会社員(44)が運転する軽乗用車が道路左側の電柱に衝突し、助手席に乗っていた女性(44)が死亡しました。死因は多発外傷でした。警察署が事故の原因を調べています。

車がガードレールに衝突

そのまま、住宅の塀を突き破る

2022/4/8(金) 12:14

8日、福島県で乗用車が住宅の塀に衝突する事故がありました。乗用車がガードレールに衝突し、そのまま住宅の石塀を突き破りました。消防によりますと、この事故による救急搬送はなかったということです。現場は信号機のある丁字路。

酒気帯び 踏切に進入

10両編成の快速電車に衝突

50歳の会社員の男逮捕

◇飲酒運転 こんなことで、自分の人生を「棒に振ってよいのか」◇

2022/4/5(火) 7:56

3日午後11時頃、栃木県のJRの踏切で、快速電車(10両編成)の側面に乗用車が衝突した。警察は同日、乗用車を運転していた会社員の男(50)を酒気帯び運転の疑いで現行犯逮捕した。